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問い合わせ先　教育総務課（☎・内線1361）小中学校の

統合　連携
検討しています

や を

　６年11月に、市内３カ所で開いた中学校統合に関する住民説明会では、これ
までの検討経過や統合中学校建設に向け選定した７つの候補地の内容、今後の
予定などを説明しました。参加者からの主な意見・質問を紹介します。

【西根・松尾地区】
中学校統合に関する住民説明会を開きました

今回は

来月は子どもの遊び場「ドコいこっか」を掲載します

・統合校の校舎が完成する前に、いったんどこ
　かに集めることも必要ではないか。
・小学校の統合も急いでほしい。

意　見

A

Q 統合（開校）は何年後を予定しているのか。

建設候補地の決定から8年後を予定。

A

Q ７つの候補地からどのような方法で選ぶのか。

安全で生活しやすい教育環境や建設工事費を抑
えられる整備環境などを優先した順位付け案に
ついて、各委員会などに示し、意見をもらう。

A

Q 松尾中を建設候補地に追加できないか。

追加を検討する。

A

Q 生徒数は何人を想定しているのか。

現在の小学１から３年生の児童353人で１学年
４学級、全校12学級で試算している。建設候補
地決定後、改めて試算する。

A

Q スクールバスの台数・人材確保などどう考え
ているか。

建設候補地が決まったら、運営体制やルート
などを検討する。

　統合中学校の建設候補地については、今後４カ所程度に絞り込みを行います。その上で学校統合検討
委員会などの各委員会や住民説明会などで再度意見を募り、７年度中に建設候補地を決定する予定です。
　住民説明会の資料や主な意見・回答は市ウェブサイトで確認できます。

　５年３月に策定した「第３期市小中学校適正配置計画」に基
づき、学校統合の検討状況や学校間連携の取り組みをお知ら
せするコーナーです。

説明会資料など

各会場の参加人数

松尾中 西根中 西根一中

43人 38人 47人

Vol.113

はちまんたい通
信はこちらから

企画した「ぶどう畑で移住者交流会」で、参加
した皆さんと八幡平市の秋を満喫しました。

今月の担当

岡堀 真
ま あ さ

麻さん
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移
住
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や
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住
者
交
流
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の
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画
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営
を
行
う
中
で
、
市
で
の
暮

ら
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に
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い
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話

し
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市
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ま
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と
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当
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今
後
は
、
こ
れ
ま
で
培
っ

て
き
た
知
識
や
経
験
、

つ
な
が
り
を
大
切
に
し
な
が
ら

八
幡
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来
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は
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幡
平
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ッ
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ン
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掲
載
予
定
で
す
。
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